
平成２５年度 第２回 役員・班長会議 

                  議 事 録 

日時   平成２５年７月７日  １０時００分～１２時００分 

場所   荒井山ハウス ２階 

出席者   役員 戎会長、佐藤副会長、小林副会長、江端部長、秋元部長、鶴羽部長、 

野中担当（女性部） 

班長 安島班長（５班）、松浦班長（７班）、金野班長（１６班）、佐藤班長（１５班）、 

林班長（９班）、金子班長（１１班） 

書記 長谷川総務部担当 

１． 戎会長挨拶 

≪主旨≫ 

     ・七夕祭りを 8 月 4 日実施予定 

     ・業者変更後の資源回収の実績説明 

     ・会報を先月第 1 回を発行、更に町内会のホームページの試験的運用を開始 

 

２．議題 

①資源回収の実績報告        （戎会長説明） 

  業者変更により、昨年実績と比較し、１２２％増となった。 

  回収可能か否かは北海道資源の市林営業部長（町内会窓口）に問い合わせる 

 

②ホームページ開設について      （戎会長説明） 

  ページ構成等の説明 

  会計伝票のダウンロードも可能 

  ホームページは回覧に優先するものではなく、あくまで回覧の補助的運用とする 

≪質疑≫ 

     ○HTTP アドレスを打たないと見れないのか、検索エンジンで対応できないか （江端施設部長） 

⇒検索エンジンでは現行できない、今後の検討課題とする  （戎会長説明） 

 

③厚生部主催イベント       （小林厚生部長説明） 

  ○ラジオ体操 

      7 月 26 日から 8 月 2 日の間、実施 

      景品は最終日に参加賞を配布予定 

  ○七夕祭り 

      8 月 4 日に午後 6 時～8 時の間、実施（スタッフは 15 時集合） 

      今年度の露店は綿菓子・ポップコーン・焼きそばの提供を予定している 

      参加児童向けに菓子の詰め合わせを配布予定 

      ※スタッフ募集が課題 

      ※7 月 28 日１０時より荒井山ハウスにてスタッフ会議予定 

 

 

≪質疑≫ 



     ○焼きそばは初めてなので手順等が問題になるのでは  （戎会長） 

⇒炭を燃料とし、その上に鉄板を置き調理したいと考えている  （小林厚生部長） 

 量は 130 食程度と考えている 

         ⇒キャベツのカットなど事前に準備できるものは前日に分担して用意したらどうか 

                                                 （長谷川総務担当） 

 

④名簿作成の進捗状況       （長谷川総務担当説明） 

  作業手順と進捗状況を説明 （詳細は別紙） ： 現在のところオンスケジュール 

  13 班先行実施状況 ： 特に問題なく 10 日前後回収でき現在、全て回収済 

≪質疑≫ 

     ○回収後全部そろわない場合はどうすべきか     （金子班長：１１班） 

⇒個別対応をお願いすることになります     （長谷川総務担当説明） 

     ○一人暮らしの女性高齢者への配慮はどうすれば良いか     （金子班長：１１班） 

⇒班長に配慮いただく事になります        （長谷川総務担当説明） 

  総務部に回収後の作業においても可能な対応をしたいと考えています 

      ⇒今後一人暮らし高齢者は増加傾向にあり、昨年 75 歳以上が 155 名おり、今後 

        特別な対応が必須である     （佐藤総務部長） 

  ※総務部における名簿作成の後の最終チェックは、各班の班長にお願いしたい。 

 

⑤会計状況の説明            （長谷川総務担当説明） 

   会費集金状況、仮払い状況、科目別月別集計、科目別部門別集計を説明 

 

⑥施設部     （江端施設部長説明） 

     今年度、１１灯 LED に交換済（5/30 完了） 

     １２機の札幌市への移管⇒６/４確認済 

     １０班街路灯移設 ： 現街路灯を NTT 電柱に LED 化して移設、後に札幌市に移管予定 

                   移設時一時的に街路灯が点灯しない時期があり、回覧にて通知予定 

 

 ⑦女性部       （野中担当） 

     ８月に陶芸体験教室を盤渓窯で実施予定、定員は１５名程度 

     １０月２４日温泉旅行、３０名を募集予定 

     １１月クリスマスリースの講習会を開催予定 

≪質疑≫ 

     ○人気のある陶芸なのに、何故毎年人数が少ないんですか     （長谷川総務担当） 

⇒文化祭に展示するのを義務化しているのを嫌がるのでは     （佐藤班長：１５班） 

       ⇒女性部としても文化祭に展示するのは大きな負担になっている  （野中担当） 

       ⇒中学の文化祭に参加する過去の経緯からして中途でやめることは難しい 

         もしやめるという判断が必要であれば、総会での決議にしたい   （戎会長） 

       ⇒やめられないのであれば、そのイベントを盛り上げるなどしなければならないし、もし負担が 

         大きいというのであれば、やめるべきでは   （長谷川総務担当） 

       ⇒今回の陶芸は展示義務なしという事でいいですね   （長谷川総務担当） 

⑧総務部       （佐藤総務部長） 



    回覧予定（ラジオ体操、七夕祭り、世帯調査票：単独回覧） 

    各イベントにおける警察・市への届け出 

 

⑨保安部       （坂東氏欠席のため戎会長代弁） 

    ８月１２日防災センター見学会を実施予定、募集人員３８名 

 

⑩広報部     （鶴羽広報部長） 

    ７月下旬に会報を発行予定 

    ８月下旬には従来の形式で写真中心の広報誌を発行予定 

 

⑪衛生部      （秋元衛生部部長） 

    がん検診実施予定 

 

⑫班長報告 

    ５班 安島班長 ： 町内会費の徴収で、長期に連絡が取れない会員はどうすれば良いか 

                  ⇒ 継続をお願いしたい  （戎会長） 

    11 班 金子班長 ： 会費の納入の際の添付すべき伝票は何か 

                 ⇒ 納入伝票を添付すべきですが、今後さらにやり易い様に改善する余地は 

                    あると思います    （長谷川総務担当） 

    16 班 金野班長 ： 特になし 

    15 班 佐藤班長 ： 連絡方法にメールが使えないのは不便 

                 ⇒ 制度として町内会のルール設定が必須   （長谷川総務担当） 

    7 班 松浦班長 ： 名簿作成の負荷が心配だったが方法を聞いて納得した 

 

３．全体を通しての質疑 

  ①ごみステーション（喫茶イドラ前）について       （戎会長） 

     アルミ製のごみ箱の設置について検討中 

     ⇒ 13 班も同様の問題が有るので同時に検討してほしい  （長谷川総務担当） 

 

○次回は９月初旬に開催予定    （戎会長） 

 

                                  平成２５年７月８日   

 総務部担当  長谷川秀敏 記 


